

EKSPOS

Safari Ramadhan Ke Masjid Tsamaratul Ikhwan Koto Rawang, DPP PKPWL Serahkan Bantuan Alquran

Adi Kampai - SUMBAR.EKSPOS.CO.ID

Mar 31, 2024 - 14:36



Penyerahan Alquran untuk Masjid Tsamaratul Ikhwan Koto Rawang

Pessel -- Masjid Tsamaratul Ikhwan Koto Rawang Kenagarian Lakitan Timur

termasuk salah satu Masjid Jami di Kecamatan Lengayang Pesisir Selatan. Pada Jumat malam (29/3/2024) dikunjungi Team Ramadhan 3 DPP PKPWL/IKWAL yang dipimpin Aprizal Cai, SE.

Keberadaan Aprizal Cai, yang juga bendahara DPWP PKPS Sumbar itu selaku Ketua Team Ramadhan 3 DPP PKPWL/IKWAL didampingi penceramah Ustad Asril Melayu, MA dan Desni Exriyenti, Asril dan Boni serta Icha.

"Kita mengapresiasi antusiasnya pemuka masyarakat Kenagarian Lakitan Timur dan Kepala Kampung Koto Rawang" ujar Aprizal Cai, mantan pebolavoli Sumbar era tahun 80-an inikepada wartawan media ini, Sabtu (30/3).

Dalam Safari Ramadhan DPP PKPWL di Masjid Tsamaratul Ikhwan Nagari Lakitan Timur, usai shalat tarawih Aprizal Cai punya kesempatan memaparkan kebersamaan warga perantau wilayah Lengayang sejak berdirinya IKWAL di Kota Padang pada 25 Juni 1978 silam oleh para tokoh-tokoh Lengayang, seperti Almarhum Drs H Thamrin Surin, H Marizal Umar, H Mahyudin Sabirin, Mansyur Dt Pado Basi, Arsiluddin dan Drs Kamarudin Kadra.

"Seiring dengan perjalanan waktu menyesuaikan dengan undang-undang nomor 17 tahun 2013, IKWAL telah dibadanhukumkan dengan nama PKPWL yang disebut juga IKWAL sesuai dengan badan hukum yang dikeluarkan Kemenkumham Nomor UHUL-000 625 AH.01.07," terang Aprizal Cai dalam pidato sambutannya.

Sementara Aprizal Cai, juga mengajak pemuka masyarakat, ninik mamak, cerdik pandai serta bundo kanduang di Lakitan Timur menguatkan persatuan pasukuan dan anak kemanakanya, agar dengan persatuan dan kesatuan yang kuat pemuka masyarakat dapat membentengi generasi muda dengan kegiatan yang positif.

Usai memberikan sambutan, Aprizal Cai didampingi Asril Melayu, MA yang juga Wakil Sekjen DPP PKPWL dalam kesempatan itu menyerahkan bantuan sebesar Rp.2,5 dan 10 buah Alquran sumbangan Dewan Pengawas DPP PKPWL, Rafliis, SH, MM yang sehari-harinya Sekretaris Dewan DPRD Provinsi Sumbar kepada ketua masjid didampingi Kepala Kampung Koto Rawang Lakitan Timur.

Selanjutnya ceramah singkat Ramadhan disampaikan Ustad Asril Melayu dengan topik Membangun Jiwa Takwa, Menempa Diri di Bulan Suci, yang mengawali Safari Ramadhan DPP PKPWL ini dengan pembacaan kalam ilahi oleh salah seorang jamaah wanita.

Seperti diketahui Team Safari Ramadhan DPP PKPWL pada bulan Ramadhan 2024 ini mengunjungi 4 masjid. Adapun 4 masjid tersebut adalah Masjid Al-Imam di Balai Kami Koto Baru Kambang, Masjid Rahmaturrahim Lubuk Sarik Kambang Utara, Masjid Tsamaratul Ikhwan Koto Rawang Lakitan Timur, dan Masjid Nurul Haq Koto Raya Nagari Lakitan Selatan (**)